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Aún no hay acuerdo entre el INE y el Congreso sobre 

presupuesto para elección judicial 
 

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La consejera presidenta 

del INE, Guadalupe Taddei, se reunió ayer con la presidenta de 

la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, Merilyn 

Gómez y el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna 

e insistió en que necesitan el presupuesto solicitado. “Estamos 

convencidos que ese presupuesto corresponde a la instalación 

de las casillas que estimamos en este momento, estamos 

trabajando por una posible reducción presupuestal en 

escenarios diversos. Si la Cámara establece que este es el 

presupuesto que debe de quedar en el Instituto, con ese vamos 

a salir,” confirmó Taddei. Los funcionarios acordaron que el jueves 

se volverán a reunir. 
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